

LAYANAN PELANGGAN 081575295555 HARGA ECERAN RP. 3.000 HARGA LANGGANAN (BAYAR DI DEPAN) RP. 70.000

SUARA MERDEKA



Perekat Komunitas Jawa Tengah

MINGGU WAGE
27 MARET 2011
TAHUN 62 NO. 43
TERBIT 32 HALAMAN

kunjungi kami di : www.suaramerdeka.com m.suaramerdeka.com m cetak.suaramerdeka.com

Opera Terbaru Semakin Laju

HAMPIR semua pengguna ponsel pasti kenal dengan browser Opera karena hampir semua ponsel murah berkemampuan internet (GPRS atau CDMA-1x) sudah menyediakan OperaMini sebagai aplikasi utama untuk menjelajah internet.



bagus tapi lambat).

Pihak pengembang menyatakan bahwa kapasitas data yang digunakan bisa hemat sampai 90% dari penggunaan internet di browser biasa. Pada versi 6 ini, tampilan OperaMini berubah bila dibandingkan versi sebelumnya. Tombol "Share" tersedia untuk berbagi web yang kita sukai ke Facebook atau Twitter.

Sedangkan OperaMobile menggunakan jalur akses data langsung dari ponsel ke server yang dituju. Namun jika pilihan OperaTurbo dihidupkan, OperaMobile akan bekerja seperti OperaMini, yaitu melewati lalu lintas internet melalui server milik Opera. Dengan mengaktifkannya, kompresi data yang diperoleh bisa sampai 80% dari lalu lintas biasa.

Perbedaan

Lantas, apa perbedaan yang mendasar dari kedua produk tersebut? OperaMini tidak bisa mengakses format HTML5 dan Adobe Flash, sedangkan HTML5 bisa diakses dari semua OperaMobile versi 11.

Hanya ponsel Android yang bisa menjalankan Adobe Flash di OperaMobile 11.

OperaMini 6 bisa diinstalasikan pada hampir semua ponsel, terutama yang berbasis Java, Android, Symbian/S60, iPhone, dan Windows Mobile. Sedangkan OperaMobile 11 hanya tersedia untuk ponsel Android dan Symbian.

Sampai saat ini server Opera berada di luar negeri, sehingga lalu lintas data dari ponsel kita harus memutar dulu keluar negeri jika hendak mengakses situs yang servernya di Indonesia.

Bagi pengguna OperaTurbo yang merasa lambat dalam akses ke situs dalam negeri, dapat mematikan fasilitas ini agar ponsel langsung terhubung ke server yang lebih



dekat.

Penulis lebih menyukai penggunaan OperaMobile 11 untuk ponsel Android atau Symbian, karena terdapat pilihan untuk mematikan fasilitas akses data melalui server Opera jika dibutuhkan. Sedangkan untuk ponsel selain Android dan Symbian, tidak ada pilihan lain selain OperaMini.

Anda bisa menginstalasi kedua web browser tersebut dengan membuka alamat <http://m.opera.com> dari browser ponsel yang ada, atau unduhlah terlebih dulu program tersebut ke komputer melalui www.opera.com/mobile dan selanjutnya transfer ke ponsel.

Pesaing

Tak mau kalah dengan Opera, telah ada pesaing baru di bidang browser ponsel dari Negeri Tirai Bambu, yaitu UC Browser. Aplikasi ini telah diluncurkan di Jakarta beberapa waktu lalu dengan versi Indonesia.

Serupa dengan OperaMini, UC Browser menyediakan aplikasi untuk ponsel berbasis Symbian, Windows Mobile, dan Java.

Pengembang browser ini juga menyatakan bahwa teknologi kompresi di servernya yang berbeda, membuat akses internet menjadi lebih cepat. Fasilitas manajemen download (bisa melanjutkan proses pengunduhan yang terhenti) membuat browser ini terlihat berbeda dari yang lain.

Bagi pengguna Windows Mobile, UC Browser merupakan alternatif yang bagus di saat Opera menghentikan produk versi terbarunya (OperaMini 6 dan OperaMobile 11) untuk Windows Mobile. Untuk mengunduh browser ini, Anda bisa mengakses alamat <http://www.ucweb.com>.

Dengan kemampuan browser terbaru yang semakin canggih dan cepat, akses internet dengan ponsel menjadi semakin nyaman. Kini, tak perlu lagi menunggu terlalu lama untuk membuka situs-situs favorit kita di dunia maya. (65)

■ **Indra Sanjaya**
<http://indra.sanjaya.org>

Update. Bagaimana cara setting layar agar posisinya landscape? (082135412xxx)

Jawab:
Layar Samsung Genoa akan otomatis berubah sendiri ke posisi landscape jika aplikasi memang mendukung. Hingga saat ini belum ada aplikasi tambahan untuk men-setting manual orientasi layarnya.



Update Antivirus

Tanya:
Halo Mike, mau tanya antivirus yang andal dan cespleng untuk Nokia E5 itu apa, dan cara mendapatkannya di mana, baik lewat internet maupun toko? (085878723xxx)

Jawab:
Anti virus yang andal dan manjur haruslah didukung dengan mengupdate virus definition data secara berkala. Sebaik apapun program anti virus tersebut jika tidak pernah di-update (virus definition data) maka akan rentan terhadap virus-virus baru yang selalu bermunculan. Berikut beberapa aplikasi anti virus yang dapat Anda gunakan: Kaspersky Anti-Virus Mobile 6.0 (for Symbian-smartphones series 60 (http://support.kaspersky.com/mobile/symbian_60), F-Secure Mobile Security (<http://mobile.f-secure.com/downloads/trial/index.html>),

Tema Rusak

Tanya:
Hp saya Nokia C1-01. Setiap saya download-kan tema lalu saya terapkan, tertera tulisan "tema rusak". Apa maksudnya? Lalu di memory card ada folder (imgcache) berisi format .tec dan tidak terbaca. Apakah itu virus karena setiap saya hapus, besoknya folder itu ada lagi? (082134229xxx)

Jawab:
Tema rusak berarti file tema tersebut tidak bisa dibuka atau tidak sesuai peruntukannya, Anda bisa mengunduh tema terbaru melalui www.mobile9.com. Folder image cache tidak perlu dihapus, karena folder tersebut menyimpan file gambar yang pernah kita buka sebelumnya, sehingga pada saat dibuka ulang dapat tampil dengan cepat tanpa perlu memuat ulang kembali.



Touch WizUI

Tanya:
Kak Mike, aku mau tanya. Apa yang dimaksud dengan GPU dan Touch Wizui, apa kegunaannya. Terus, apa perbedaan antara Symbian ^3 dan Android? Bagus mana? (085747702xxx)

Jawab:
GPU (Graphic Processing Unit) adalah komponen sirkuit elektronik dalam ponsel/komputer yang bertugas mengolah dan menyajikan gambar/grafis. GPU bekerja lebih cepat daripada prosesor/CPU karena GPU dikhususkan pada gambar. Seringkali GPU disebut sebagai kartu VGA dalam komputer. TouchWizUI adalah tampilan layar antarmuka yang lebih banyak menggunakan gambar sebagai tampilan dalam layar menu agar lebih mudah digunakan dan dimengerti. Symbian adalah sistem operasi den-

